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Bonjour Pascal, ne t’inquiète pas, tout va bien, c’est Marie. Je connais tes maux, tes 
doutes, tes difficultés, tes qualités aussi. Je sais qui tu es et de quoi tu es capable. J’ai 
confiance en toi et je t’aime. Laisse venir les choses en poursuivant ton chemin. Reste à 
l’écoute. Nous t’envoyons des signes, discrets, subtils et savons que tu les reçois. Pour le 
moment et en ce temps d’évolution pour l’ensemble, c’est suffisant. 

Tu as compris que la rencontre était imminente. Le temps pour nous n’est pas le même, mais 
l’évènement est « posé » dans votre temps.  Sois confiant. Ne te laisse pas détourner de ton 
chemin et tout ira bien. Nous te suivons et te protégeons avec amour et bienveillance. Le plan 
initialement caché se « posera » doucement mais sûrement, de manière subtile mais réelle, de 
façon franche et sincère. 

Pascal : « Je remarque une différence dans la transmission, car je ressens l’énergie avant les  
mots. »

Cela prouve que la communication s’améliore, dans l’énergie et qu tu es de plus en plus 
réceptif à la teneur énergétique des messages transmis C’est bien l’énergie du message qui est 
traduite en mots.

Thierry a raison lorsqu’il te dit que pour toi tout se mettra en place à la rentrée de septembre 
sur le plan extérieur. En attendant nous allons peaufiner les réglages « de base » à l’intérieur. 
Reste la surprise de la rencontre à venir et de l’ouverture correspondante. Nous n’en dirons 
pas plus car sinon, ce ne serait plus une surprise ! Profite du temps de tes vacances pour te 
reposer et passer de bons moments avec tes proches. Reste vigilant mais sans plus, sans trop 
en faire, juste laisser faire, sans quitter le chemin et dans la connexion constante. Tu es prêt. 
Tu recevras ainsi de plus en plus d’indications et de messages codés que tu pourras déchiffrer 
et traduire. C’est parti et tu le sais. Maintenant que nous nous sommes compris, le processus 
peut s’accélérer, en douceur, en laissant venir la « surprise »1 de ce qui vient, sans attente, 
sans peur, sans doute, sans impatience, dans la sincérité et la spontanéité.

Voilà pour ce qui te concerne en répétant qu’il n’est pas utile d’en dire plus pour l’instant. La 
partie suivante du message s’adressera donc plus spécifiquement aux lecteurs, en particulier 
pour le groupe que vous animez, préparez et accompagnez sur le chemin de l’Ascension. 
Qu’ils soient également rassurés et assurés d’être accompagnés, protégés et suivis au cas par 
cas. Le mouvement est collectif, mais la prise en charge est individuelle. Personne n’est seul 
et ne sera laissé seul, dans le respect des convictions de chacun. Des différences 
d’interprétation peuvent exister, mais l’essentiel réside dans l’acceptation consciente (pour 
ceux qui s’y préparent) ou inconsciente (niveau de l’âme) du processus ascensionnel en cours. 
La compréhension sera différente pour chacun, dans la limite de ce que vous pouvez 
concevoir dans l’espace limité de votre conscience tridimensionnelle « passée ». Le réveil 
arrive pour permettre de lever le voile qui recouvre encore votre conscience de la nouvelle 

1 Voir Message précédent.



réalité terrestre. Lorsque suffisamment d’individus se seront accordés aux nouvelles énergies, 
un seuil pourra être franchi qui permettra une prise de conscience collective. Le choc sera 
rude, mais nécessaire, car l’information qu’il « révélera » alors sera également porteuse d’un 
immense espoir. Ceux qui se « réveilleront » passeront ensuite à l’action. Tout cela se passera 
naturellement, rapidement, dans l’évidence d’un changement énergétique majeur, dont l’issue 
est certaine et prévue par la Source et dans la Source depuis la nuit des temps (c'est-à-dire le 
non temps).

Chacun vit plus ou moins l’ouverture selon ce qui a été prévu et programmé par lui et pour 
lui, dans le respect des choix effectués et selon les conditions prévalant « localement » 2  pour 
chacun et collectivement sur la Terre aujourd’hui. L’information est désormais disponible. 
Les messages sont reçus, entendus et diffusés sur une large échelle, pour ceux qui sont prêts, 
en vertu des accords passés antérieurement à votre naissance sur la Terre en cette vie, ainsi 
qu’au travail colossal effectué collectivement depuis la Source jusqu’à chacun d’entre vous. 
Nous répétons que cela ne peut se décider et se réaliser en un clin d’œil. Ceux qui sont prêts 
serviront de guides pour d’autres et ainsi de suite, chacun selon son rythme. Cela est prévu et 
nécessaire.

Chacun doit donc « mesurer » sa place et effectuer le travail qui lui revient selon les 
indications qu’il reçoit. L’enseignement dispensé dans vos ateliers représente une préparation 
de base, à la fois théorique et pratique au cheminement ascensionnel. Nous en rappelons les 
principes, pour plus de clarté :

- L’Ascension n’est pas une option « personnelle ». Elle représente une donnée de fait et 
en cours de l’expérience terrestre. Vous y préparer ou non relève par contre d’un choix 
de conscience « personnelle », tout en rappelant que la conscience à laquelle nous faisons 
référence n’est pas celle de l’ego, celle-ci ne pouvant « réfléchir » une réalité qu’elle ne 
perçoit pas encore.

- L’Ascension représente  un phénomène de changement et d’élévation vibratoire, qui 
modifie d’abord la « matière » physique de votre « Mère Terre».3 Ces changements 
physiques, affectant la « Matière », transforment la « texture »4 même de la Terre et de 
ses habitants, tous règnes et  dimensions confondus.

- L’élévation vibratoire est un phénomène énergétique qui doit être vécu pour en intégrer 
les effets. L’assimilation de l’énergie ascensionnelle par vos cellules et en vos cellules 
détermine votre évolution et vous procure par là même la connaissance véritable. C’est 
aussi l’essence et le but du travail énergétique proposé par Thierry.

- Le travail en atelier vous permet ainsi d’acquérir une connaissance formelle (théorique) 
et énergétique (pratique) du mouvement ascensionnel. Cette approche est essentielle à 
votre évolution. Elle vous donne un cadre de travail et d’expérience commun dans le 
respect des règles de base, du parcours et du libre arbitre de chacun. 

Néanmoins cela ne suffit pas. Il revient en effet à chacun d’effectuer les ajustements 
nécessaires, en fonction des spécificités individuelles internes (ego et niveau de conscience 
requis) et externes (liées à l’environnement). Ces deux aspects (enseignement et travail sur 

2 Dans le sens « quantique » du terme, c’est-à-dire selon un référentiel dimensionnel donné.
3 Similitude des mots « matière »  (Mater en latin signifiant « Mère ») et « Mère Terre».
4 L’arrangement des particules ou des cristaux entre eux.



soi) sont complémentaires et accompagnent au mieux, pour ceux qui choisissent cette voie, la 
transition en cours.

Ainsi les conditions, les moyens, les occasions de la connexion sont multiples et différentes 
pour chacun. Par contre le changement ascensionnel est unique et universel. Il s’appose selon 
des « règles de base » universelles et synthétiques, reconnues au niveau « primaire » de votre 
conscience. Le phénomène affecte d’abord le subconscient, soient les parties animales, 
végétales (végétatives) et minérales de votre être, sur les plans physique, émotionnel et 
psychique. Vous devez apprendre à percevoir, à ressentir et à comprendre les transformations 
qui s’opèrent en vous et dans votre environnement en ce moment de transition et de 
transformation énergétique sur la Terre. C’est très important et c’est l’objet de l’enseignement 
dispensé dans vos ateliers. Votre action va s’intensifier et le « Centre Madeleines », que nous 
avons appelé de nos vœux, servira de support à cette évolution.

Le travail sur vous-mêmes est absolument nécessaire en cette période d’intensification de la 
transition énergétique, car les effets s’en font inéluctablement et fortement ressentir sur les 
trois plans de votre être : physique, émotionnel et psychique. L’ego ne pourra bientôt plus 
tenir ses « anciennes » positions, héritées de la troisième dimension et d’un environnement 
matériel plus « dense ». Nous insistons donc, d’accord avec Pascal sur ce point, sur la 
nécessité de dépasser les limites d’une conscience égotique limitée à la perception matérielle 
de votre environnement, à l’instinct de survie et à la dualité (jugement) de vos réflexions 
mentales. Il vous faut désormais percevoir, ressentir et comprendre les nouvelles énergies et 
les intégrer en conscience dans votre fonctionnement. Il vous faut  acquérir une conscience 
« adulte » élargie à la perception de ce que vous ne connaissez pas encore, à l’intérieur de 
laquelle l’ego occupe une place légitime, importante, mais partielle, de l’expérience 
collective. 

L’ego représente en fait la partie de la conscience qui s’est séparée de la conscience collective 
afin de pouvoir créer et expérimenter un espace de création individuelle sur la Terre. 
Cependant et pour être très clair : il n’appartient pas à l’ego « Terre » de diriger le « Ciel ». Or 
la Terre ascensionne, quitte la partie séparée de l’espace qu’elle occupait et rejoint un espace 
« Ciel », collectif et multidimensionnel. Le décalage est réel et deviendra vite insupportable 
pour la partie de la conscience réduite aux dimensions de l’ego. 

En cette première année de la « Nouvelle Terre » votre ego découvre, de manière secondaire 
ou réflexive, qu’un phénomène énergétique et vibratoire « primaire » nouveau se « pose » 
actuellement sur la Terre. Le compteur s’est ouvert au mois de décembre 2012, plus 
précisément le 12-12-12. Depuis lors le phénomène s’amplifie et s’intensifie, semblant venir 
de nulle part, sans possibilité de le contrôler et sans que rien ni personne ne semble pouvoir 
l’arrêter, sauf à concevoir l’existence d’une intelligence « Ciel » aux commandes et à la 
source de tout ce « remue ménage » ! Ce décalage est réel et « normal » dans le cadre d’une 
conscience séparée de la réalité collective. Cependant une limite sera bientôt atteinte pour 
ceux qui refuseront le changement. 

Votre travail et votre responsabilité consistent donc à prendre conscience de la réalité de ce 
changement en vous et autour de vous, de l’accepter et de vous y adapter en laissant les 
processus adaptatifs « primaires » procéder aux ajustements nécessaires à l’intégration 
« alchimique »5 des énergies et informations reçues. Vous devez apprendre à les percevoir, les 
ressentir et les comprendre, pour les assimiler et faire en sorte qu’elles deviennent « vôtres », 

5 Voir Notes / Messages 27 à 29 portant sur l’alchimie.



en tant  qu’êtres vivants et conscients. Les modifications énergétiques qui s’opèrent 
actuellement concernent et affectent la Conscience, support et destinataire de cette 
transformation. Le but en est l’évolution. La Conscience représente l’objet et le sujet du 
changement dimensionnel en cours, en rappelant qu’à la base (Source) nous sommes « Un ». 
Le mouvement de division (solve) et d’unification (coagula) de la Conscience alimente, 
depuis la nuit des temps, les cycles de l’évolution. C’est une « règle de base » que nous 
rappelons à titre d’enseignement.

Ainsi, à l’image d’une cellule, la Conscience « Ciel » (source) se divise, se sépare et 
expérimente la vie sur la Terre, en tant que Conscience partielle « Terre » (fonctionnelle), 
durant une période limitée à l’issue de laquelle elle « meurt » et réintègre la Conscience 
« Ciel ». Cette division et cette réunification s’opèrent autant de fois que nécessaire à 
l’évolution individuelle ou collective, selon les niveaux de divisions ou de réunifications 
opérés à partir de la Source. Tout cela représente votre expérience en tant qu’âmes incarnées 
sur la Terre. Imaginez maintenant que vous puissiez rejoindre votre maison « Ciel » sans 
passer par l’expérience de la mort, c'est-à-dire sans vous séparer du support physique de votre 
incarnation. Une telle éventualité implique que votre corps physique acquière la souplesse et 
la fluidité nécessaires au changement dimensionnel. Idéalement, cela est possible et les 
avatars ascensionnent de cette manière. C’est ainsi que j’ai procédé, il y a deux mille ans, 
alors que j’accompagnais Jeshua sur la Terre en tant que « Mère Marie ». Il existe cependant 
une autre alternative pour laquelle la conscience, dotée d’un support énergétique autonome, 
change de support selon  la dimension ou partie de l’espace qu’elle souhaite investir. Vos 
traditions nomment « voyage astral » ce type de déplacement dans l’espace et dans les 
dimensions. Cette information est connue. Nous la rappelons cependant en préparation des 
rencontres à venir…

Pour que la Conscience parvienne à « voyager » dans un espace multidimensionnel, il faut 
qu’elle devienne elle-même « multidimensionnelle ». Elle y parvient  en se réunifiant et en 
intégrant les parties séparées d’elle-même dans le temps et dans les dimensions. C’est ce que 
certains d’entre vous vivent actuellement et l’expérience que Pascal a partagé dans les 
messages précédents.6 Lorsque l’âme intègre votre corps physique, elle passe par la tête, 
descend dans le cœur, se mêle au sang, puis se dirige vers le ventre afin d’accomplir le 
miracle d’une « seconde naissance ». Ce qui naît ou renaît alors n’est plus seulement une 
conscience terrestre, ou une conscience céleste, mais une conscience tierce, intégrant les deux 
aspects Ciel et Terre de l’expérience en une conscience unitaire capable d’exprimer et de 
manifester le Ciel sur la Terre. C’est l’expérience de la conscience christique. C’est également 
le but de l’expérience en cours et l’enjeu de l’Ascension terrestre. Ainsi le but n’est pas 
seulement l’Ascension, pour ceux qui resteront sur la Terre et auront à cœur d’y manifester 
une conscience « Ciel ». Le but est aussi de rendre à la Terre sa beauté et sa mémoire pour 
faire en sorte qu’elle redevienne un « paradis » dans le Ciel. C’est votre engagement et votre 
responsabilité. Cette ambition se trouve au cœur de votre expérience et de votre 
enseignement. Grâce vous en soit rendue. Qu’il en soit ainsi.

N’hésitez pas à réclamer notre aide. Acceptez-là car elle vous est déjà accordée et fournie. 
Invitez-nous dans votre vie car nous y sommes déjà. Ce sont les clés de la re-connexion. Il 
restera ensuite à déchirer le voile qui nous sépare encore de votre perception. Soyez certains 
que nous vous voyons, vous attendons et surtout que nous vous aimons.

6 Voir en particulier le Messages 49. 



Merci à toi Pascal de nous servir de relais (bâton) pour ce travail. A l’image d’un arbre ou 
d’un rocher, ce bâton n’a pas nécessairement vocation à se transformer en serpent. La solution 
est « comprise » dans et par le cœur. Ce sera le thème du prochain atelier.

(Fin du channel)


